

## Presstext Kurzurlaub

Kurzurlaub, das ist eine relativ junge Band aus Aachen und Stolberg. Die drei Jungs proben seit 2012 zusammen unter diesem Namen.

Einfach mal aus der Realität entfliehen – sich von der Musik davon tragen lassen. Einfach mal einen *Kurzurlaub* machen. Der Name ist Programm und spiegelt sich auch in den Texten wider. Gesungen wird ausschließlich auf Deutsch. Ein britisch angehauchter Sound, ohrwurmige Gitarrenklänge, harte Schlagzeugrhythmen und knackige Bässe, machen die Mischung komplett. Ob schnell oder langsam, akustisch oder verstärkt, der Sound bleibt authentisch.

Das erste Mal auf der Bühne war Kurzurlaub am 1. September 2013 anlässlich des Aachener Friedenspreises zu sehen. Am 22. März 2014 erschien ihre erste EP *Vogelfrei*, die mit ihren fünf Tracks schon einen guten Ausblick über die Bandbreite der Musik der Kurzurlauber bietet. Von rotzfrech bis handzahn, von Herzschmerz bis FriedFreudeEierkuchen, alles was im wahren Leben beschäftigt, wird auf ehrliche Art und Weise behandelt. Originell und handgemacht - wer danach sucht, wird sowohl musikalisch als auch textlich bei Kurzurlaub fündig.

Kontakt: [kurzurlaub.band@gmail.com](mailto:kurzurlaub.band@gmail.com)  
Facebook: [facebook.com/kurzurlaub.band](https://facebook.com/kurzurlaub.band)  
Hörprobe: [kurzurlaub.bandcamp.com](http://kurzurlaub.bandcamp.com)